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国際文化学科10/24

国際文化学科では、11 月末の中国語
検定試験に向けて、ネイティブスピー
カーの本学専任教員による検定対策講
座を実施しています。今年度の日程は、
準 4 級コースが 10 月・11 月の毎週木
曜日、4 級・3 級コースが 10 月・11
月の毎月曜日の 6 回ずつです。合計 30
名の学生が参加し、試験勉強に励んで
います。みんな頑張れ！

生活デザイン学科10/22

　大学祭１日目。ファッションショー
無事終わりました！
　衣装もショー構成も全て学生達が作
り上げました。
　とても頑張ったと思います。
　観客席もほぼ満席で多くの方にご覧
いただけて良かったです。
　学生の皆さんお疲れ様でした☆

食物栄養学科11/2

岐阜大学応用生物科学部附属家畜衛
生地域連携教育研究センターとの教育
連携として岐阜大学の柳戸農場に行って
きました！牛に関する講義、牛舎と鶏舎の
見学、温室でのスマート農業について学
びました。短大では得ることのできない
体験ができました。牛乳・卵・トマトなど、
身近な食材について生産の視点から衛
生知識等を深めることもできました。

CeNCER特別講座
映画と柳ケ瀬#023

　2022年6月26日（日）みんなの森 ぎふメディアコスモスにて地域
連携センター(CeNCER)特別講座を実施しました。岐阜新聞映画部
の後藤氏を聞き手に迎え、映画『逆光』監督の須藤蓮氏、脚本の渡辺あ
や氏、柳商振興組合連合会事業委員長の水野琢朗氏、柴橋正直岐阜市
長、本学地域連携センター専任講師の鈴木辰一が、柳ケ瀬への思い、
映画への思い、映画館のある街への思いを熱く語り合いました。

［9月～10月］令和4年度後期より5名の新
任教員が着任しました。
英語英文学科：藤田怜史准教授
国際文化学科：孫ミギョン准教授
 長谷川旭専任講師
食物栄養学科： 川亮平専任講師
生活デザイン学科：宮川友子専任講師

お知らせ

［9月10日～14日］国際文化学科では、9月
10日～9月14日に和歌山県太地町くじら
博物館にて学外研修を実施しました。

お知らせ

［9月1日～15日］英語英文学科では、アメ
リカ合衆国カリフォルニア州にて海外英語
演習を実施しました（国際文化学科と合同
での実施です）。

お知らせ

［9月21日］食物栄養学科の学生が「本巣
のジビエと徳山唐辛子」を使ったメニュー
を考案し、採用されました！

お知らせ

生活デザイン学科・特別講義を行いました
[11月8日] 講師：森永邦彦氏
 ファッションデザイナー
[10月25日] 講師：古谷誠章氏
 建築家・早稲田大学教授

公開講座
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英語英文 国際文化 食物栄養 生活デザイン

　令和4年9月1日に着任しました。千葉出身で、岐阜での生活は初めて
です。専門はアメリカ史、最近は特に、戦争を遂行するうえで経済が果
たす役割、また戦争による経済への影響に関心を持って勉強をしてい
ます。ウクライナ戦争のニュースを見てもわかるように、戦争には多くの
お金がかかります。それはどのように賄われているのでしょうか。また、
遠く離れた場所での戦争でも、われわれの生活に大きな影響を及ぼし
ています。外国の戦争を理解することは、実は、われわれ個人や地域と
世界のつながりを理解することでもあります。そうした理解を、本学お
よび地域のみなさんとともに深めていきたいと考えています。

英語英文学科　准教授　藤田 怜史

　令和４年９月、国際文化学科に着任しました。専門は情報科学。
特に、モバイル情報端末の特性に関する人間工学的な評価と応用シ
ステムの開発をテーマに、医療や防災、教育等を目的とした多言語
システムを､企業等と共同研究として､人間工学的な評価／監修等を
してきました。本学では、情報リテラシーや情報・統計処理を担当
します。「情報」の分野は変化の激しい分野ですが、時代に即したス
キルを学生さんが身につけられるよう、粉骨砕身邁進したいと思っ
ています。

国際文化学科　専任講師　長谷川 旭

　令和4年9月より食物栄養学科の教員として着任いたしました。担当
する科目は応用栄養学と臨床栄養学であり、健康な人や病気の人の栄
養管理に関する分野です。私は約8年間、病院や介護老人保健施設に
て管理栄養士として勤めてきました。働く中で日本が抱える超高齢社
会の問題の大きさを実感し、栄養の重要性について肌で感じてきまし
た。健康で長く生きることができる社会を実現していくための研究や取
り組みを行っていきたいと考えています。教育研究者としても管理栄養
士としてもまだまだ未熟ではありますが、これまでの経験を活かしなが
ら頑張っていきたいと思います。何卒よろしくお願いいたします。 

食物栄養学科　専任講師　 川 亮平

新任教員紹介

次回は2023年2月発行予定です。


